

Bürger für Hohenlockstedt

- Fraktion in der Gemeindevertretung -



13. Juli 2018

Bürger - Info

3 / 2018

konstituierende Sitzung der Gemeindevertretung

Wahl des Bürgermeisters

Die Kommunalwahl am 6. Mai 2018 hatte ein eindeutiges Ergebnis: Die Wählergemeinschaft **“Bürger für Hohenlockstedt“ [BfH]** ist mit deutlichem Abstand stärkste Kraft geworden; unsere Kandidaten konnten 9 von 10 Direktmandate gewinnen. Unser Bürgermeisterkandidat **Carsten Fürst** hat in seinem Wahlkreis mit fast 50% der Stimmen das beste Ergebnis aller Kandidaten erzielt.

Es war deshalb für uns überraschend, dass plötzlich die **CDU** einen eigenen Kandidaten für die Bürgermeisterwahl präsentiert hat. Die Wahl ist dabei wohl auf Wolfgang Wein gefallen, weil dieser als einziger der **CDU**-Gemeindevertreter von der **SPD** mitgetragen werden konnte. Die **CDU** wollte offenbar unbedingt einen Bürgermeister stellen und die **SPD** erhofft sich mehr Profilierungsmöglichkeiten in dieser Konstellation. Der Wille der Wähler, wie er sich in der Kommunalwahl offenbart hat, ist für diese Parteien anscheinend nicht maßgeblich.

Nach 3 Wahlgängen mit jeweils 10 Stimmen für beide Kandidaten hat dann das Los entschieden und Wolfgang Wein hat diesen Losentscheid gewonnen. Das ist nicht das Ergebnis, das die Bürger und Wähler von Hohenlockstedt gewollt haben. Kein Wähler von **CDU**, **SPD** oder **IHB** hat sich mit seiner Stimmabgabe für diesen Bürgermeisterkandidaten ausgesprochen.

Die **BfH**-Fraktion wird dieses Ergebnis respektieren und sich wie bisher in der Gemeindevertretung und den Ausschüssen bemühen, das Beste für die Gemeinde und die Bürger zu erreichen. Dazu werden wir offene Diskussionen führen und um Mehrheiten für unsere Positionen werben. Es bleibt zu hoffen, dass die Beschlüsse der Gemeindevertretung vom **CDU**-Bürgermeister auch dann konsequent und zügig umgesetzt werden, wenn sie nicht von der **CDU**-Fraktion mitgetragen wurden

Besetzung der Ausschüsse

Die **BfH**-Fraktion wird auch in dieser Wahlperiode in zwei wichtigen Ausschüssen den Vorsitzenden stellen:



Ausschuss für Finanzen und Wirtschaft

Vorsitzender: **Carsten Fürst**

weitere Mitglieder:
Katja Settmacher
Klauspeter Damerau
Nicole Partey



Personal- und Koordinierungsausschuss

Vorsitzender: **Dieter Thara**

weitere Mitglieder:
Birgit Payonk
Lena Schwarzer
Konstanze Simon

In den weiteren Fachausschüssen wird die **BfH**-Fraktion durch folgende Mitglieder vertreten:

Bau- und Umweltausschuss

Inke Holdorf
Hans-Jürgen Thureau
Michaela Schuh
Andreas Itzenga

Ausschuss für Jugend, Sport und Soziales

Claudia Belitz-Hempel
Siegfried Thureau
Maike Jenssen
Katrin Manthey-Tessin

Zusätzlich wird **Mario Timmer** als stellvertretendes Mitglied im Bau- und im Sozialausschuss mitwirken.

In die überörtlichen Gremien kann die **BfH**-Fraktion folgende Mitglieder entsenden:

Amtsausschuss

Carsten Fürst
Dieter Thara
Klauspeter Damerau

Schulverbands- versammlung

Claudia Belitz-Hempel
Katja Settmacher

Termine

Die nächste **Fraktionssitzung mit Bürgersprechstunde** findet nach der Sommerpause am **20. August 2018** um 19 Uhr im „Treffpunkt“, Kieler Straße 100, statt.

Carsten Fürst